
Der Rat beschließt,, derzeit die Integration des Schülerspezialverkehrs in den ÖPNV für den Bereich der 
weiterführenden Schulen sowohl aus fahrplantechnischen als auch finanziellen Gründen nicht weiter zu 
verfolgen. 
 


